
1 

 

令和５年度 第１０回下山地域会議 会議録 

 

■日 時 令和６年１月１８日（木） 午後７時 0０分～８時３０分 

■場 所 下山交流館 ２階 多目的ルーム 

■出席者 出席 １４名、欠席 ０名 

■内 容 

開会 

１ 集合写真撮影 

２ 会長あいさつ 

下山地域会議 吉田会長 

３ 市長あいさつ 

４ 下山地域会議からの答申 

（１）答申書提出 

会長が答申書の要点を読み上げ、太田市長へ提出。 

副会長が、答申内容の説明を行った。 

5 意見交換 

●答申内容について（委員からの質問を記載） 

・空き家や空き農地等で行政が共有財産の売り手と買い手・貸し手と借り手を仲

介する施策を行っていますが、積極的に民間業者を使ってより効率的に共有財

産の仲介を行えないでしょうか。 

・中山間地の農業の今後の見通し、担い手づくりも高齢化で厳しく、イノシシな

どの獣害も深刻です。中山間地農業の今後のお考えを教えてください。  

・下山ではある自治区で、組同士がやむにやまれず昨年合併しました。下山だけ

でなく、他地区でもこのような話は出てくると思いますが、市としてはどのよ

うにお考えでしょうか。  

・公共交通（地域バス・おいでんバス）の無償化を高齢者や子どもを対象に行え

ないでしょうか。 

・農地について、異常気象や世界情勢による食料危機に備えて、国に依存せず豊

田市独自で市内の農地を活用した準備ができると良いと思うのですがいかがで

しょうか。 

・交通インフラについて、国道３０１号線、根引バイパスについて、１０年後に

完成するよう動き始めているというような話も聞きますが、詳細を教えていた

だきたいです。 

６ 市議あいさつ 

深津市議 
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● 事務局から 

（１）【情報提供】市森林課からの検討結果報告書    

（２）【情報提供】WE LOVE しもやま１月号 

閉会 

－ 事務連絡 －  

次回日程 

○第１１回下山地域会議  

２月１５日（木）午後 7 時から 下山交流館多目的ルーム 

  

 


